

## Langue de bois

Un été plein de larmes, des morts, des blessés au nom de l'islam radical, notre République déchirée.

Faut-il des interdictions malgré nos principes Républicains qui ont été élaborés dans un contexte qui n'est pas celui actuel ? OUI ! Car il y a une réalité : notre mode de vie occidental français dans une Europe culturellement judéo chrétienne ne fait pas l'objet d'une émigration. Bien au contraire, ils viennent chez nous. Dans notre ville nous avons accueilli une vingtaine de réfugiés pour soulager la jungle de Calais, c'est suffisant ! Les autres peuvent aller au palais de F. Hollande. Ceci étant nous avons eu de belles fêtes sur notre territoire local, de beaux discours pour remercier les chefs des administrations, les élus qui n'ont fait que leur travail et remercier les bénévoles, bravo à eux.

Toutefois il aurait été utile de profiter de l'occasion pour vanter notre qualité de vie et inviter les touristes à s'installer chez nous, profiter de l'instant pour mettre à l'honneur les possédants de capitaux, les entrepreneurs locaux, il y en a, et les inciter à faire acte de patriotisme économique en investissant sur notre territoire, car l'argent public ne peut pas tout faire.

Christian Barbero, Emile Bec-Albanese, Francis Balandris